
 

ОТЧЕТ 

Председателя ревизионной комиссии первичной профсоюзной организации 

МБОУ «Курчалоевская СШ2»  за 2024 год. 

 

Контрольно-ревизионная комиссия первичной профсоюзной организации 

МБОУ «Курчалоевская СШ2» работает с марта 2024 года  в составе 3-х 

человек. Работа ревизионной комиссии проводилась в 2024 году в 

соответствии с Уставом профсоюза и Положением о ревизионной комиссии.  

Комиссия проводила  отчет финансово-хозяйственной деятельности 

первичной профсоюзной организации, а также осуществляла контроль за  

порядком состояния учета членов Профсоюза и своевременностью выдачи 

профсоюзных билетов вновь принятым в Профсоюз.  

Соблюдены нормы Устава и Положения о первичной организации, 

относительно сроков проведения собраний и заседаний профсоюзного 

комитета. Отчётно-выборное собрание прошло  в марте, а заседания профкома 

проводились 1 раз в каждый  месяц.  

Учитывались  предложения и обращения членов профсоюза по нагрузке, 

графику дежурства и другим вопросам. 

Все работники садика являются членами профсоюза. На основании 

Коллективного договора и личных заявлений работников  членские взносы в 

размере 1% от заработной платы работника перечисляются по безналичному 

расчету  своевременно и полностью  .    

Руководствуясь положением о профсоюзном фонде, 22% членских 

профсоюзных взносов остается в первичной профсоюзной организации, 

возвращается к работникам – членам профсоюза в виде материальной помощи, 

пособий, средств на проведение культурно-массовых мероприятий, и т.д. В 

текущем году данные средства мы получили и использовали 3 раза. 

Все эти средства были израсходованы целесообразно.  

Документы на расходование денежных средств профсоюзной организации 

оформлены правильно, имеются сметы, акты на списание. В текущем году 

заявления на получение санаторной путёвки не были поданы. Документация 



в ППО заведена в полном объеме. Ведется журнал жалоб и обращений 

членов профсоюза. В 2024 году не  было   жалоб. 

По необходимости члены профсоюза получают юридическую помощь в 

представительстве рессовета  профсоюза работников образования.      

С вновь прибывшими сотрудниками председатель профкома ведет беседу о 

мотивации профсоюзного членства. 

При проверке финансовых документов нарушений не выявлено.  

 

 

Председатель ревизионной комиссии                           А.С-Э.Шатаева 

 


